



Spitzenreiter! Stefan Schmid (l.) setzte sich gegen die 43 Konkurrenten durch und lieferte sich ein spannendes Duell mit einem Mödlinger. Am Ende erreichte er fünf Sekunden vor Fabian Lung das Ziel. *Foto: privat*

Dicke Wurzeln auf dem Weg zu Gold

Leichtathletik | Stefan Schmid siegte nach einem starken Antritt in der letzten Runde im Crosslauf.

Von Raimund Novak

Er hatte sich in der Hallensaison eine Auszeit gegönnt, um im Freien nichts anbrennen zu lassen: Stefan Schmid fuhr zum Auftakt einen Erfolg im Crosslauf ein. In Hirtenberg (NÖ) gewann er bei der Landesmeisterschaft die auf vier Runden ausgelegte und 4,24 km lange Strecke, in 15:17 Minuten. Diese erwies sich als schwieriger Waldpfad.

„Es gab viele Wurzeln und teilweise waren die Passagen so eng, dass es gar nicht möglich war, nebeneinander zu laufen“, berichtete der Crossläufer der SVS im NÖN-Gespräch. Auf der

bergauf- und bergabverlaufenden Strecke lieferte sich Schmid, der in ein paar Wochen seinen 20. Geburtstag feiert, in der letzten Runde ein Kopf-an-Kopf-Rennen mit Fabian Lung vom ULC Riverside Mödling. „In dieser Phase habe ich dann richtig angedrückt“, schildert Schmid seinen finalen Sprint Richtung Ziel. In zwei Wochen startet er bei den Crossstaatsmeisterschaften in der Südstadt, sein Hauptaugenmerk gilt allerdings der erfolgreichen EM-Qualifikation über die 3000m-Hindernis.

In Hirtenberg durfte aber noch ein zweiter SVS-Athlet jubeln: Jan Bader gewann die U18-Klasse über 3,18 km.